

Aidil Ichlas, Jurnalis Asal Sumbar Terpilih Ikut Program Kreator Youtube

PADANG - SINGGALANG

Google News initiative menghadirkan Youtube Creator Program for Independent Journalists. Dua jurnalis dari Indonesia yang terpilih pada program ini, Aidil Ichlas dan Marcel Thee.

Sebagai konten kreator di Youtube, Aidil dan Marcel mendapatkan pelatihan dan tips untuk mengembangkan kanal mereka yang menampilkan berbagai konten menarik dan terpercaya.

Setelah satu tahun mendapatkan pendampingan, mereka kini lebih mengetahui bagaimana cara yang tepat untuk memasarkan konten video agar berita yang disajikan dapat terdistribusi dengan baik.

Pendiri Kanal Monograph, Marcel, mengatakan, pentingnya konsistensi dalam memproduksi konten yang berkualitas. Selama masa pendampingan, pihaknya sudah membuat beberapa video doku-



Pemilik Kanal Interes, Aidil Ichlas. (*)

menter.

Salah satunya video bertajuk HIV+individuals break stereotype with healthy lifestyle. Dalam video ini, pihaknya mengangkat stigma yang melekat pada orang yang hidup dengan HIV di Indonesia.

"Saya berusaha mengejar proses produksi yang lebih cepat dan juga lebih konsisten dalam kualitas dan jarak waktu," kata Marcel.

Sementara itu, Pemilik Kanal Interes, Aidil, mengatakan, konten yang disajikan fokus pada berita dan pembahasan kebudayaan di Sumbar. Prog-

ram ini menambah kemampuan jurnalistik dalam memproduksi konten video yang menarik, berkualitas, bermanfaat untuk orang banyak, juga inklusif.

Tidak tanggung-tanggung, selama masa pendampingan, saya telah menciptakan 45 konten video untuk kanal," ujar Aidil.

Aidil mengatakan, materi yang diberikan untuk membangun branding sangat bermanfaat. Dirinya mendapatkan tips bagaimana mencari nama kanal, menentukan jenis konten, dan membuat tampilan

laman yang enak dilihat, konsisten, sehingga bisa menarik perhatian penonton.

"Saya juga dapat bertukar pengalaman dan pengetahuan dengan para jurnalis Independen lainnya," katanya.

Dikatakan, selama menerapkan tips pemasaran konten video selama masa pendampingan, performa viewers yang menonton konten videonya bertambah.

Salah satu contohnya, video bertajuk Pasca Gempa, 3 Ton Ikan Larangan Mati Mendadak di Pasaman Barat, saat ini sudah ditonton lebih dari 14 ribu kali. Pada video ini, dirinya melaporkan sebanyak tiga ton ikan di Pasaman Barat yang ditemukan mati mendadak dan memperlihatkan upaya warga menyelamatkan ikan yang masih hidup.

"Selama masa pendampingan, saya menyadari pentingnya memaksimalkan pemasaran konten pasca produksi. Misalnya pemakaian thumbnail, penggunaan fitur translate, hingga penambahan tagar," ucapnya. (109)

Petani Bukit Cani jadi Pengusaha Kopi

Sawahlunto, Singgalang

Kelompok tani (Keltan) Tunas Baru di Desa Muarokalaban, Sawahlunto, kini menjadi pengusaha kopi dengan produksi 400 kilogram per bulan.

"Kini, kami sudah punya mesin pengolah dan menjual kopi dalam bentuk bubuk," kata Ketua Kelompok Tani Tunas Baru, Abi Candra, Kamis (6/10).

Cerita Abi, dahulu kelompoknya menjual kopi mentah hasil panen. Sejak diberi PT Bukit Asam mesin pengolah tak lagi jual kopi mentah. Sejak ditanam, berbuah dan diolah

menjadi bubuk dan dipacking, dilakukan kelompok ini semuanya.

Menurutnya, kini kelompok tani ini sudah mampu menghasilkan biji kopi basah 20 ton per bulan dengan produksi biji 400 kilogram per bulan.

Abi menjelaskan, Kelompok Tani Tunas Baru punya kebun kopi di lahan 23 hektar di Kawasan Bukit Cani yang terletak di atas Waterboom Muarokalaban. Jenis kopi yang ditanam robusta.

"Kini, kopi yang siap di seduh, sudah merambah pasar Kota Padang dengan harga

berkisar Rp60.000 hingga Rp70.000 per kilo. Sedangkan kopi dalam bentuk yang sudah dikemas dengan brand Kopi Arang," ujar Abi.

Bahkan, sebut Abi, ada pilihan untuk peminat kopi dalam ukuran sachet dan ons. Harga Rp5.000 per sachet atau Rp10.000 per ons.

Ketua Kelompok yang mengayomi 17 anggota petani kopi mengemukakan, mesin pengolah diberikan PT Bukit Asam melalui CSR. Sedangkan bibit di bantu Pemerintah Kota Sawahlunto melalui Dinas Ketahanan Pangan, Pertanian.

General Manager PT. Bukit Asam Pertambangan Ombilin Yulfaizon, mengatakan pihaknya mendukung potensi produksi kopi di Muaro Kalaban itu dengan memberikan bantuan mesin dan membawa petani kopi untuk studi banding mempelajari produksi kopi ke Provinsi Sumatera Selatan.

"Mesin pengolahan kopi yang kami bantu itu ada empat jenis. Yaitu mesin penggiling kopi (huller), mesin sangrai (roasting), mesin pembubuk dan mesin packaging," sebut Yulfaizon. (201)

TIM PENGABDIAN FATERNA UNAND

Sosialisasi dan Pelatihan Pemeliharaan Unggas Lokal kepada Anggota KWT

Padang, Singgalang

Tim Pengabdian dari Fakultas Peternakan (Faterna) Universitas Andalas melakukan kegiatan pengabdian kepada masyarakat berupa sosialisasi dan pelatihan pemeliharaan unggas lokal kepada anggota Kelompok Wanita Tani (KWT) Kejora di Sawahlunto.

Kegiatan pengabdian ini diketuai oleh Robi Amizar S.Pt, M.Si beranggotakan Prof. Wizna, Prof. Mirzah, dan Dr. Ade Djulardi.

Kedatangan tim Pengabdian Unand disambut baik PPL Pertanian Sawahlunto Ely Astuti, S.Pt. "Kegiatan ini sangat bermanfaat sekali dengan akan diberikannya bantuan sebanyak 1.000 ekor ayam lokal untuk kelompok ini pada tahun ini," ucapnya.

Lewat kegiatan ini diharapkan mampu menambah wawasan dan kemampuan anggota kelompok tersebut dalam memelihara unggas lokal seperti ayam dan itik.

Kegiatan diawali dengan penyampaian materi oleh Prof Wizna dan Prof. Mirzah tentang penggunaan magot dan pro-



SOSIALISASI DAN PELATIHAN - Tim Pengabdian Faterna Unand melakukan sosialisasi dan pelatihan pemeliharaan unggas lokal di KWT Kejora Sawahlunto. (*)

biotik dalam ransum ayam kampung, dilanjutkan dengan praktek penyusunan ransum yang dipandu oleh Dr. Ade Djulardi dan Robi Amizar, S.Pt, M.Si. Kegiatan pengabdian ini dihadiri sebanyak 20 orang anggota KWT Kejora yang semuanya adalah ibu-ibu.

Permasalahan yang dihadapi kelompok yaitu mengalami kendala pada budidaya ternak karena harga pakan yang tinggi sehingga usaha peternakan sulit berkembang. Tujuan kegiatan ini bertujuan

meningkatkan pertumbuhan usaha melalui pengelolaan pemeliharaan peternakan unggas kelompok, penerapan aplikasi tepat guna dalam menyediakan ransum, dan manajemen usaha untuk keberlangsungan usaha kelompok.

Untuk diketahui magot merupakan sumber protein yang bagus untuk unggas, dimana kandungan nutrisi magot yaitu protein kasar 40 persen, serat kasar 7 persen, lemak kasar 15 persen, kalsium 2 persen, pospor 1 persen, dan energi 3.281

Kkal (Lab non Ruminansia Faterna 2021). Penggunaan magot dalam ransum bisa mencapai 30 persen (Wizna dkk 2022) sehingga bisa mengurangi penggunaan konsentrat yang biayanya mahal. Selain itu penambahan probiotik (Waretha) juga mampu meningkatkan kesehatan ternak dan keamanan lingkungan seperti mengurangi bau.

Asalkan kebutuhan nutrisi dari ternak unggas yang dipelihara tercukupi dari ransum maka ternaknya akan tumbuh dan berkembang dengan baik.

"Walaupun rata-rata anggota kelompok kami bekerja di ladang dan sawah, namun kegiatan ini sangat dibutuhkan oleh anggota kelompok dalam membekali mereka dalam mempersiapkan pemeliharaan unggas oleh kelompok," ujar ketua kelompok Susi Susanti.

Anggota kelompok sangat antusias mengikuti acara ini, dengan memperhatikan materi yang disampaikan dan aktif diskusi ketika sesi tanya jawab serta ikut terjun langsung mempraktekkan menyusun ransum. (009)

Kapolres Berikan Kue HUT ke Danramil 12/Sangir

Solsel, Singgalang

Kapolres Solok Selatan AKBP Arief Mukti Adhi Sabhara bersama Pejabat Utama Polres Solok Selatan datangi Koramil 12/Sangir Kabupaten Solok Selatan.

Kedatangan petinggi Polres itu dengan membawa kue selamat HUT TNI ke-77 beserta nasi tumpeng. Kedatangan AKBP Arief Mukti beserta rombongan ke Koramil pada hari ini disambut langsung Danramil 12/Sangir Kapten Inf Amriade, Camat Sangir Abul Abas beserta seluruh personel Koramil.

AKBP Arief Mukti selaku Kapolres Solok Selatan turut mengucapkan Selamat HUT TNI ke-77 kepada seluruh personel TNI yang berada di seluruh Indonesia dan terlebih khusus bagi personel TNI yang bertugas di Kabupaten Solok



TIUP LILIN - Kapolres Solok Selatan AKBP Arief Mukti dengan senyum cemerlang memberikan kue ulang tahun TNI kepada Koramil 12/Sangir. Dan Kapolres pun menyaksikan Koramil Sangir tiup lilin. (Hendriwon)

Selatan.

"Kami mengucapkan selamat HUT TNI ke-77 kepada seluruh TNI yang berada di seluruh Indonesia. Terlebih khusus lagi bagi personel TNI yang bertugas di Kabupaten Solok Selatan. Semoga TNI dan

Polri kedepan tetap selalu solid dan bersinergi dalam pelaksanaan tugasnya," ucapnya.

Menurutnya, ini adalah salah bentuk bukti persaudaraan yang telah terjalin dengan baik selama ini. Hal tersebut dapat dilihat melalui kegiatan-ke-

giatan yang dilakukan bersama menjaga situasi Kamtibmas di Kabupaten Solok Selatan agar selalu tetap aman dan kondusif.

Tak lupa pula, Kapten Inf Amriade selaku Danramil 12/Sangir pada kesempatan tersebut juga turut mengucapkan terima kasih atas surprise yang diberikan AKBP Arief Mukti beserta jajarannya.

"Kami atas nama TNI khususnya Koramil 12/Sangir mengucapkan terimakasih kepada Kapolres Solok Selatan AKBP Arief Mukti beserta jajaran atas apresiasi yang diberikan kepada kami pada perayaan HUT TNI yang ke-77 tahun ini. Semoga dengan adanya sinergitas antara TNI dan Polri tetap solid dalam memberikan rasa aman dan nyaman kepada masyarakat Kabupaten Solok Selatan," ucapnya. (204)

Evaluasi Program Smart City Padang Pariaman Tampilkan 6 Program Unggulan

JAKARTA - Kementerian Komunikasi dan Informatika Republik Indonesia (Kominfo RI) kembali lakukan Evaluasi Program Smart City Pemerintah Kabupaten Padang Pariaman melalui zoom meeting.

Evaluasi program 100 smart city tahun 2021 ini diikuti langsung Bupati Padang Pariaman Suhatri Bur dari Balaikota DKI Jakarta bersama Kadis Kominfo. Dan Kepala Perangkat Daerah Padang Pariaman beserta Kabid Egov Diskominfo dan jajarannya dari ruang Command Centre Padang Pariaman di Parit Malintang. Sedangkan Tim Evaluator dari Kementerian Kominfo RI yaitu Dana Indra Sensuse (UI), Hafni Septiana (IKTI), Misbah (Pakar IT), dan Rudi Hartanto (UGM) menguji bur tempat masing-masing.

Bupati Padang Pariaman, Suhatri bur dalam sambutannya menegaskan komitmen yang jelas dan tegas Pemerintah Daerah dalam implementasi Program Smart City.

"Untuk mendukung pelaksanaan program smart city kita, pada tahun 2021 telah disediakan anggaran sebesar Rp.312.432.271.800 atau 21 persen dari jumlah APBD. Kemudian juga telah diterbitkan enam regulasi sebagai kebijakan untuk memayungi pelaksanaan program. Program-program smart city merupakan program inovatif dan berdampak besar terhadap peningkatan kesejahteraan masyarakat. Untuk itu saya minta kepada seluruh kepala perangkat daerah dapat melaksanakan dengan baik dan sungguh-sungguh," tegasnya.

Kemudian, Bupati Padang Pariaman juga mengucapkan terimakasih kepada Kementerian Kominfo RI yang telah mempercayai dan membimbing Kabupaten Padang Pariaman dalam mewujudkan Kota Cerdas.

"Dengan ditetapkannya Padang Pariaman sebagai pilot project Gerakan Menuju 100 Smart City Indonesia pada 2020 dan sampai sekarang terus dibina, tentu atas nama Pemerintah Daerah kami mengucapkan terimakasih. Dan kepada evaluator kami juga berharap dapat memberikan masukan dan saran yang bersifat konstruktif. Semoga Kabupaten Padang Pariaman semakin maju dan menjadi Kota Cerdas," harapnya.

Sementara itu di awal evaluasi, Kadis Kominfo Padang Pariaman Zahirman menyampaikan presentasi tentang implementasi program smart city di Kabupaten Padang Pariaman.

"Pada tahun 2021, Pemerintah Kabupaten Padang Pariaman telah melaksanakan 43 dari 60 Program yang terdapat dalam masterplan smart city. Program-program ini terbagi pada 6 dimensi smart city yaitu smart government (17), smart branding (3), smart economy (6), smart society (5), smart living (5) dan smart environment (2). Dukungan dan komitmen Bupati Padang Pariaman dari segi kebijakan dan penganggaran telah mempercepat pelaksanaan program dan kegiatan," jelasnya.

Kemudian, Zahirman juga memaparkan, kendala dan dampak dalam pelaksanaan program smart city.

"Wabah Covid-19 yang berkembang semenjak tahun 2020 telah menghambat pelaksanaan program smart city di Padang Pariaman. Seperti, bentuk-bentuk kegiatan di lapangan, pelayanan langsung dan pertemuan banyak orang tidak boleh dilakukan. Ditambah lagi, sebagian aparaturnya bekerja dari rumah (work from home) serta penganggaran program-program smart city refocusing untuk penanganan Covid-19. Kendala-kendala ini mengakibatkan sebagian program smart city belum dapat dilaksanakan," terang Kadis Kominfo. (213)

PKD 2022 DITUTUP

10 Karya Cipta Lagu Minang Terbaik Diumumkan

PADANG - Pekan Kebudayaan Daerah (PKD) resmi ditutup pada Rabu malam (5/10). Acara ini sukses digelar dan meriah.

Pada malam itu juga diumumkan 10 pemenang lomba cipta lagu minang tingkat nasional terbaik dari 98 karya cipta lagu Minang yang masuk ke dewan juri.

10 cipta lagu Minang terbaik tersebut, judul Sauah Pituih ciptaan Era Darwis, Cinto Bamiang ciptaan Romi Mansiang, Dunsanak Raso Rang Lain ciptaan Ades Sadewa, Padiah Ditikam Duto ciptaan Imran Boer, Dek Kain Indak Saragi ciptaan Nila Sahirman.

Pasan Mandeh ciptaan Rika Amir, Tagak Ragi Dek Bacolok ciptaan Rolys Koto, Bamandi Pitanah ciptaan Alextris C, Taganggam bayang-bayang ciptaan A Cansera dan Biso Ujuang Kato ciptaan Rhian D'Kincai.

Kepala Dinas Kebudayaan Sumbar, Syaifullah, mengatakan, dari semua karya yang masuk dipilih sebanyak 10 lagu karya terbaik lalu dilakukan perekaman lagu tersebut yang dibawakan oleh penyanyi muda Minang yang punya nama di Sumbar.

Kemudian pada 12 November 2022 digelar lagi 10 karya lagu Minang terbaik tersebut untuk memilih juara 1 hingga 3.

Disebutkannya, pada PKD 2022 mengakomodasi berbagai ragam kesenian yang ada di Sumbar.

"Ini berguna untuk melestarikan kebudayaan daerah," ujarnya. Kepala UPTD Taman Budaya, Supriyadi, mengatakan, PKD diapresiasi masyarakat dan diikuti seluruh daerah di Sumbar.

PKD 2022 yang digelar sejak 1 Oktober 2022 di kawasan Gedung Kebudayaan, pada malam penutupan ini menghadirkan pertunjukan teater, musik, dan tari, serta panggung budaya yang diisi kota dan kabupaten di Sumbar.

Penampilan panggung budaya diisi 'Ulu Ambek' dari Sanggar Mudo Matah, Padang Pariaman, 'Solok Boneh' dibawakan Sanggar Lubuak Nan Tigo, Kota Solok, musikalisasi dendang saluang 'Tigo Sapilin' dari Komunitas Intro, Kota Payakumbuh.

Untuk panggung pertunjukan, mementaskan tari berjudul 'Maikhe Bumi' dari Kelompok Minanga Center Indonesia. Untuk musik 'Ambigu' dari Estetikoestik, dan teater berjudul 'Bayang Kaki Limo' yang diusung Teater 9 Ruang.

Selain pementasan karya kreatif seniman dan pertunjukan seni dari kota-kabupaten itu, juga pengumuman penampil terbaik peserta selama PKD Sumbar 2022 yang sekaligus penyerahan hadiah apresiasi, antara untuk Festival Sipak Rago, Festival Tutar Bakaba, Lomba Lagu Minang, Fotografi, Desain Motif, dan Permainan Tradisional.

PKD Sumbar tahun ini mengangkat tema #DayaBudaya yang dikesankan sebagai daya gugah budaya, bahwa seni tradisi menjadi inspirasi dan inovasi berkarya. Selain itu, PKD juga melakukan kerja kolaborasi dengan pengrajin makanan khas rakyat yang jumlah cukup banyak dan kaya.

"Festival Cepak-cepang merupakan salah satu upaya memperkenalkan lebih jauh kepada publik potensi ekonomi makanan khas masyarakat itu," kata Nasrul Azwar, salah seorang kurator.

Selain itu, berangkat dari kekayaan motif lama Minangkabau, juga digelar pameran seni rupa dengan tema "Repetitif Progresif".

Pada PKD Sumbar 2022, ada 5 kurator yang mengkurasi konten-konten dan mengimplementasikan ide dan gagasannya, yaitu Edy Utama, Dede Pramayoza, Albert Rahman Putra, Nessler Fitriyona, dan Nasrul Azwar. (103)



ATRAKSI - Penampilan atraksi seni dari Kabupaten Mentawai dalam PKD 2022 Sumbar di Taman Budaya Sumbar. (E Syawalidi)